
Requerimento Nº 20/2023

                        REQUEIRO Á MESA, nos termos regimentais, que seja oficiado a “EDP São 
Paulo Distribuição de Energia S.A”, no que se refere o nivelamento e/ou alinhamento dos postes 
de rede elétrica em toda extensão da Estrada do Mandi, bairro Mandi, neste município.

JUSTIFICATIVA

Considerando que tal solicitação se faz necessária devido ao fato da rede elétrica e 
postes estarem inclinados para frente com riscos iminentes de queda, solicito assim as devidas 
providências. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 24 de fevereiro de 2023.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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